

どの決算を済ませておいて下さい。

白色申告者などでもまだ申告できるまでに帳簿類の整理ができるない方は、早めにご準備願います。

なお、住民税の申告相談日程など詳しくは、二月号広報でお知らせします。

譲渡所得の

「お尋ね」お早めに！

土地や建物を売った利益「譲渡所得」に対して、所得税な

どがかります。

昨年中に土地・建物などを

売った場合には、確定申告をしていただきますが、その資料となる「お尋ね」を大月税務署の依頼により市の税務課で取りまとめます。

該当者には、日時を指定した通知書が大月税務署から送付されますので、関係書類を持参のうえ市役所税務課まで提出をお願いします。

この「お尋ね」を出しませんと直接大月税務署まで行つていただくことになります。

「償却資産」の申告

償印資産の所有者は、毎年一月一日現在をもって、償却資産の申告をしていただくことになっています。

申告書の提出は一月三十一日(土)までとなっていますが、忘れずに提出して下さい。

なお、用紙のない人は税務課資産税係（☎(43)1111内線253）へ請求して下さい。

金の割合は七三・四%、金額では三十八兆五千五百億円にもなります。これらの税金はいつたいどのよつつかわれているのでしょうか。私にとって一番身近な例は学校です。教科書の無料配布・給食・机やいす・さまざまな教材・校舎や体育館・どれも、私たち生徒が学校生活を送るためにかかる費用はすべて、国や地方公共団体が負担しています。私は公立中学校の中学生の一人であります。これまでの補助金を支出ししています。私は公立中学校の中学生の一人なので五十四万円もの補助金をうけていることになります。

その他に税金は、国や地方公共団体によって道路・上下水道・公園などの公共施設の整備や、社会保障・警察・消防など公共サービスの充実などにつかわれています。これらは、私たちが安心して生活していくためになくてはならないものばかりなのです。しかし、私たちはこれらのことを見かせないものです。これらは、教育や科学技術振興のために、四兆八千億円ものお金を使っています。かなり山道にいかなければホソウさん。電話一本で、消防車も

救急車もパトロールカーもかけってくれます。学校でも、教室では昼も電灯が必要に応じてつけられ、いつも明るいなど公共交通の充実などもで勉強ができます。この、あたりまえだからこそ大切なことに税がつかわれているということに気づいていないのではありませんか。もし、水道がなかつたら、警察も消防もなかつたら、学校も、社会保障制度もなかつたら、確多額の税金がつかれてるなど気づかないでいるのではなくでしようか。蛇口をひねれば、当然のようにきれいな飲料水ができます。かなり山道にいかなければホソウさん。電話一本で、消防車も

けつけてくれます。学校でも、教室では昼も電灯が必要に応じてつけられ、いつも明るいなど公共交通の充実などもで勉強ができます。この、あたりまえだからこそ大切なことに税がつかわれているということに気づいていないのではありませんか。もし、水道がなかつたら、警察も消防もなかつたら、学校も、社会保障制度もなかつたら、確多額の税金がつかれてるなど気づかないでいるのではなくでしようか。蛇口をひねれば、当然のようにきれいな飲料水ができます。かなり山道にいかなければホソウさん。電話一本で、消防車も

けつけてくれます。学校でも、教室では昼も電灯が必要に応じてつけられ、いつも明るいなど公共交通の充実などもで勉強ができます。この、あたりまえだからこそ大切なことに税がつかわれているということに気づいていないのではありませんか。もし、水道がなかつたら、警察も消防もなかつたら、学校も、社会保障制度もなかつたら、確多額の税金がつかれてるなど気づかないでいるのではなくでしようか。蛇口をひねれば、当然のようにきれいな飲料水ができます。かなり山道にいかなければホソウさん。電話一本で、消防車も

けつけてくれます。学校でも、教室では昼も電灯が必要に応じてつけられ、いつも明るいなど公共交通の充実などもで勉強ができます。この、あたりまえだからこそ大切なことに税がつかわれていると

義務として果たさなければならぬ税を納めることに不満をもつ持つている人がおおいといふことは、その原因に、税金

を正しく理解されていないこと

が上げられると思います。財政は、私たちが安全で豊かな生活を送るために必要な、公

共施設やサービスのためだけではなく、貧富の差をぜせいし、所得を再分配する働きがあります。所得税や相続税には、所得や相続額がふえるにした

がい、税負担もふえる仕組みがとられ、教育や社会保障の支出とあいあわせ、社会の平

等化に役だっています。実際、中学生二人高校生一人がいる私の家では、教育費を中心と

して国や地方公共団体からうける利益の方が税負担よりも多いのです。また、財政は不景気を回復させ、経済活動を活発化させる効果もあります。私は調べていくうちに、税によって私たちの生活が支えられているようにも思いました。そして、私がはじめにもつた「税金とは何か」という疑問が少しづつた気がします。税を納めること、それは確かに苦しいことなのでしょう。しかし、だからといふことは思えないのです。

日本国憲法の三大義務は、教育を受けさせること、働くこと、そして納税です。しかし、

ではなく、このまま不満をもつづけるのではなく、税金の大切さを自覚すること、税金の役割を見直すことが、必要

といわれるよう、国民の血のにじむような思いが税金に

ではないでしょうか。『血税』金を「大切に、ムダなく使うこと」。これは、政治にかかわる人たちや公務員だけでなく、私たち国民ひとりが意

識することではないでしょう。学校の机もイスも税の結晶です。私たちに大切に使う園や道路をキレイにつかい、ゴミをちらかしたりしない、

そんなところがあるでしようか。学校の机もイスも税の結晶です。私たちに大切に使う園や道路をキレイにつかい、ゴミをちらかしたりしない、

そんな自覚をすべての人が持つたら、税をムダにつかうこと

があるでしようか。『納税者は、税の一一番の受益者である』そ

んな自覚をすべての人が持つたら、税をムダにつかうこと

もあるでしよう。また税をのがれるような

ことを考えることもなくなる

と思います。そのため、すべての人たちが、もう一度、身の回りの税のつかわれ方、税の

大切さを見直そうではありますか。税金は明るい社会の

じゅんかつゆ、私たちが、そ

んな自覚を持つことが大切だ

と思います。見直そう税の役割を。